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“A água é um recurso natural único, essencial e, em muitas regiões, escasso. Com este estudo, estão sendo 
traçadas ações estratégicas de conservação e melhor gestão dos recursos hídricos, refletindo diretamente na 
qualidade de vida da população do Vale do Itapocu” – Carlos Chiodini - Secretário de 
Desenvolvimento Econômico Sustentável de Santa Catarina – SDS. 
 
 
“O desenvolvimento deste Plano contou com a ajuda de muitas pessoas que compõem as diversas entidades 
representadas no Comitê, em especial, do Grupo de Acompanhamento, que, junto com a Diretoria, 
acompanhou todos os passos. É resultado de um processo participativo de construção de uma política 
sustentável de proteção da água da bacia do Itapocu e decisões tomadas para consolidar essa política. Estamos 
entregando um Plano que servirá de guia para todas as atividades que envolvem recursos hídricos da Bacia do 
Itapocu.” - Sérgio Victor Santini - Presidente do Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio Itapocu. 
 
 
“A elaboração do Plano de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio Itapocu, utilizando metodologias 
inéditas e inovadoras, é mais um exemplo da contribuição da Unisul para o desenvolvimento sustentável, 
tanto nos aspectos ambientais quanto econômicos e sociais, com a participação de diversas outras entidades da 
sociedade” – Prof. Mauri Luiz Heerdt - Reitor da Universidade do Sul de Santa Catarina – 
UNISUL. 
 
 
“Sem dúvida, este é um dos grandes projetos que a Unisul executou e que irá colaborar de maneira efetiva 
para a preservação ambiental e o desenvolvimento sustentável de uma das regiões mais belas de Santa 
Catarina” – Prof. Sebastião Salésio Herdt - Presidente da Fundação UNISUL. 
 
 
“Esse plano de bacia foi grandioso desde o início, pois teve a participação de uma seleta equipe 
multidisciplinar de técnicos da UNISUL, GAP, Comitê e da comunidade em geral. Todos souberam dar o seu 
melhor para a elaboração de um documento que fosse efetivamente indispensável para o processo de 
planejamento dos recursos hídricos. Um plano prático e ao mesmo tempo inovador, que realmente faça a 
diferença na vida das pessoas que moram na Bacia do Itapocu” – Prof. Celso Lopes de Albuquerque 
Junior - Coordenação Geral do Plano. 
 
 
“Disponibilidade de água é tema de preocupação no mundo todo. Estudar para prever e prevenir devem ser 
feitos com toda a intensidade e competência. Aqui está uma dessas iniciativas concretizadas” – Sérgio Luiz 
Gargioni – Presidente da FAPESC. 
 
 
“A elaboração do Plano de Recursos Hídricos foi um marco para a região! Agora, o Comitê Itapocu possui a 
ferramenta que tanto almejava para nortear suas decisões para os diferentes usos da água na bacia 
hidrográfica. Foram dois anos de trabalho produtivo do Grupo de Acompanhamento do Plano – GAP Itapocu 
– entre visitas técnicas, leituras, correções e sugestões para que o Comitê e toda a comunidade do Vale possam 
usufruir o plano de forma proveitosa” – Engª. Karine R. Holler - Grupo de Acompanhamento do 
Plano – GAP. 
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